
 

Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt dem Marktgemeinderat Tarifanpassungen beim 

HDG 

Mallersdorf-Pfaffenberg (al) Für das im Juli 2012 eingeweihte „Haus der Generationen“ , 

welches allen Vereinen, Organisationen, Konzertagenturen und natürlich auch Privatpersonen 

offen steht,  existiert für die Benutzung eine eigene Tarifliste. Diese wurde seither schon 

mehrmals modifiziert. Mit einer weiterreichenden Anpassung der Tarife befasste sich der Haupt- 

und Finanzausschuss bei seiner letzten Sitzung im Rathaus. 

Erster Bürgermeister Christian Dobmeier sowie Hauptamtsleiterin Roswitha Zellner erläuterten 

die geplanten Änderungen. In einem ersten Schritt soll eine Rundung der mit einem gewissen 

Prozentsatz erhöhten Beträge auf volle Zehner erfolgen. 

Die weiteren Änderungen waren schließlich doch etwas umfangreicherer Art. 

So wird beispielsweise der Tarif für Hochzeiten und Hochzeitsvorfeiern von 2500 Euro auf 3500 

Euro erhöht.  Mehr kostet künftig auch der Aufbau pro Tag, und zwar statt 20 % nunmehr 30 % 

des Pauschal-Tarifs. Die Aufbaukosten für Feierlichkeiten ab 200 Personen werden ebenfalls von 

20 % auf 30 % des festgelegten Tarifs angehoben. Nichts geändert wird bei den Gebühren für 

Ausstellungen, Messen und Gewerbeschauen. 

Ansonsten wurden noch einige Umgruppierungen vorgenommen. Sämtliche Beschluss-

Empfehlungen ergingen an den Marktgemeinderat zur abschließenden Entscheidung.Nicht alle 

davon fielen einstimmig aus, zwei sogar denkbar knapp mit 4:3 Stimmen. 

 

Bei den „Anregungen“ erkundigte sich Marktgemeinderat (MGR) Robert Dollmann nach der 

Platzierung der Absperrbügel auf dem Radweg von der alten Holztraubacher Straße bis hin zum 

Sportgelände des TSV Pfaffenberg. Des weiteren setzte er den Ausschuss davon in Kenntnis, 

dass der Kreisjugendring seine Förderrichtlinien überarbeitet hat. 2. Bürgermeister Martin Kreutz 

regte die Kontrolle der Geschwindigkeiten in den vorübergehend angeordneten Tempo-30-Zonen 

in Oberlindhart an. MGR Axel Schieder schlug die Aufnahme von Veranstaltungen der Vereine 

auf der Homepage vor und bat zugleich um Aktualisierung. 

 

 


